



## EINSTEIGER U8 - U14

Jahrgang 2016-2009

Einsteiger Camp für Alle mit keiner/  
wenig Basketballerfahrung geeignet.

## FORTGESCHRITTENE U10 - U18

Jahrgang 2014-2005

Fortgeschrittenen Camp nur mit Camp Erfahrung  
oder Spielerfahrung (Verein od. Schule) geeignet.

**Wo:** Schulturnhalle in Rott  
Haager Str. 19, 83543 Rott am Inn

**Ablauf:** Einsteiger Check-In 9 Uhr - Check-Out 15:00 Uhr  
Fortgeschrittene Check-In 9 Uhr - Check-Out 16:00 Uhr

**Inhalt:** Dribbeln, Ballhandling, Passen, Werfen, Defense,  
Wettbewerbe, Moves, 1X1, 3X3, 5X5 und vieles mehr...

**Für alle Spielklassen und Stärken geeignet - vom absoluten Anfänger bis zum geübten Spieler.**

Mit unseren Trainern seid Ihr in den besten Händen. Unterstützt werden sie von Co- und Jungtrainer der Abt. Basketball.

**Beitrag für ASV Mitglieder ab 40 € pro Tag - inkl. Weltmeistershirt von 43  
(Bestellung bis 12.10.2023 möglich, danach normales Campshirt falls vorhanden).**

**EINSTEIGER  
30. Okt.**

**FORTGESCHRITTENE  
3. & 4. Nov.**

**2023**

NONSTOP BASKETBALL



**Achtung: Anmeldung  
nur online unter  
[https://asv-rott.de/  
basketball-camp](https://asv-rott.de/basketball-camp)**



## HERBST CAMP - alle Altersklassen

In den Herbstferien 2023 bietet der ASV Rott Basketball ein zweistufiges Herbstcamp in der Rotter Schulturnhalle an. Einsteiger können bereits am Montag den 30.10. die Basics erlernen und dann am darauffolgenden Fr. 4.10. und Sa. 5.10. das erlernte weiter ausbauen.

### Drei Tage geballte Trainerpower in Rott:



Neu beim Camp dabei ist Stavros Agiomamitis. Stavros, geboren und aufgewachsen in Griechenland, begann seine Basketball-Karriere bei Ermogenis Xanthi als Spieler und entwickelte sich rasch zu einem talentierten Trainer. In seiner Heimat erlangte er Bekanntheit durch seine Leistungen auf und neben dem Spielfeld. Im Jahr 2012 entschied sich Stavros, seine Leidenschaft für den Basketball nach Deutschland zu bringen. Seine Fähigkeit, Spielerinnen und Spieler zu motivieren und ihre Fertigkeiten zu verbessern, wurde schnell offensichtlich. Die jüngste Station führte ihn zum ASV Rott, wo er nun als Head-Coach der neu gegründeten Damen-Mannschaft tätig ist. Zusätzlich übernimmt er die Leitung der Spielgemeinschaft U16w mit Wasserburg.

Ein gern gesehener Gast ist der Nürnberger Hilario Diaz, ein gebürtiger Spanier. Er ist Inhaber der C-Leistungslizenz und somit ein weiterer sehr erfahrener Trainer, der das Camp-Projekt unterstützt. Zum Rotter Camp sagt er selbst: „Als Coach ist mein Profil mehr zum Profi-Basketball ausgerichtet. Ich nehme am Camp teil, weil es sehr gut organisiert ist und es auch Spaß macht, den Fortschritt der Teilnehmer zu sehen. Somit ist das Camp auch für JBBL und NBBL Spieler geeignet“. Durch seine offene Art holt er die Jugendlichen ab und mit seinem Basketball-IQ fordert und fördert er sie gleichzeitig.



Wieder beim Camp mit dabei ist die in Melbourne Australien geborene Bec Thoresen. Hier nur ein paar Info's aus ihrem Lebenslauf: Sie hat die DBB Coaching- B Lizenz und war zuletzt als Trainerin der Bundesliga Frauen in Wasserburg aktiv, wo sie auch wohnt. Als Spielerin gewann sie so gut wie alles was es zu gewinnen gab: 10x deutscher Meister (4 mal Pokal), 4x Europameisterin Maltese National Mannschaft & 2009 Sportlerin des Jahres Malta. Insgesamt hat sie 19 Jahren als Profi international gespielt. Selbst sagt sie: "Beim Herbstcamp, bin ich dabei, weil ich mich freue mit jung motivierten Kindern aus der Umgebung zu arbeiten. Ich genieße es, mein geliebte Sportart Basketball mit so viel wie möglich zu teilen." Der Spaß darf dabei auch nicht zu kurz kommen.

Schön auch wieder Aaron Beischl im Team begrüßen zu dürfen. Er studiert derzeit in Rosenheim und spielt seit 15 Jahren in Vilsbiburg Basketball. Dort hat er schon die u12 trainiert und einige Camps mit organisiert sowie seine D-Trainerlizenz erworben. Er sagt zu den Camps: "Des geilste an Camps is, dass ma zusammen Spaß haben kann aber trotzdem an oan Dog so viel lernt wie sonst ned. Damit des ganze erfolgreich werd muass ma natürlich auf de Erwachsenen hean." Er freut sich mit seiner erfrischenden Art auf jeden Einzelnen und hofft "dass ihr alle a menge Energie mitbrings." "



Ergänzt wird das Trainerteam von Bahram Ehsani, der inzwischen nicht mehr aus Rott wegzudenken ist. Der gebürtige Iraner hat an Hamburger Universität seine Master in Bewegung und Kinesiologie abgeschlossen. Er kommt bei den Jugendteams zum Einsatz und ist Coach der Herren 2, in dem vor allem die jungen u18 Spieler integriert werden sollen. Nach seiner erfolgreich Teilnahme der C-Breitensportlizenz an der Sportschule in Oberhaching im letzten Herbst, hat er ein Praktikum beim BBV absolviert und sein Wissen ausgebaut. Nach einigen Hospitationen bei namhaften Teams wird er Ende des Jahres am Lehrgang für die C-Leistungssportlizenz teilnehmen.

Neu dabei sind Logan Register und Fernando Barron, welche beide bei den Rotter Herren 1 spielen und bei unserer u14m und u18m als Coaches aktiv sind. Fernando ist ein lautstarker Anführer, kommuniziert in der Verteidigung, arbeitet hart im Training und ist ein Profi auf und neben dem Platz. Logans Wissen über das Basketballspiel spricht für sich - er ist ein wirklich begabter und enorm talentierter Kommunikator. Sein Engagement für die Kids und die Leidenschaft für das Spiel sind grandios. Er hat den Conference Champions - New Hope des Christian College in der NCCAA Saison 2019-2020 gewonnen. Er arbeitet seit über 11 Jahren in Camps und hat reichlich Erfahrung bei der Entwicklung von Spielern und Teams. Fernando war mehrere Jahre als NBC Basketball Camp Coach aktiv. Beide sind dabei Deutsch zu lernen und haben schon einige Fortschritte gemacht. Mit ihrer engagierten und freundlichen Art sind sie eine Bereicherung für das Camp und alle dürfen sich auf Top Trainings mit ihnen freuen.

